

Diferencias entre el Hombre y los Animales

Físicas

- Solo los hombres caminan erectos, en una postura vertical
- El cerebro humano es normalmente tres o cuatro veces más grande que el cerebro del mono más grande, que es el gorila.
- La nariz humana tiene un puente prominente y un extremo largo, lo que le falta a los monos.
- Solo el hombre puede ser educado
- El hombre es un ser racional

Antropología cultural

- La antropología cultural es una rama antropológica la cual se centra en el estudio del ser humano por medio de su cultura
- La antropología cultural, junto con la social, se vale de la observación participante como el mejor método para poder estudiar los hábitos, tradiciones y demás costumbres de una cultura.
- El investigador se familiariza con los miembros de la cultura que quiere estudiar
- Desde la antropología cultural se propone la idea de que para comprender al ser humano es necesario el conocer también el entorno en el que éste se desarrolla
- El entorno influye de forma directa en su forma de ser, tanto comportamentalmente como en términos de personalidad e inteligencia.

Antropología filosófica

Se encarga del estudio filosófico del hombre, específicamente de su origen o naturaleza; para así determinar la finalidad de su existencia, así como la relación con los demás seres.

- En la antropología filosófica el hombre es sujeto y objeto al mismo tiempo.

El hombre en el pensamiento Griego

La filosofía griega presocrática se encargó principalmente del mundo. Entre los presocráticos encontramos conceptos que aun hoy están vigentes:

- La concepción dualista de la naturaleza humana, formada por dos principios: el material y el espiritual.
- La idea que existen dos principios universales que gobiernan el cosmos y el hombre: el principio del bien y el principio del mal.
- La idea de la inmortalidad del alma
- La concepción de un destino inevitable, pero también la idea de libertad humana
- El concepto de la responsabilidad del hombre como consecuencia de la libertad que ostenta, a pesar de la influencia del destino.
- El concepto de una justicia universal y la inevitabilidad de la sanación.

Presocráticos				
Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
Grecia 610-547 a.c. En un mito expresa la idea de que el hombre proviene, de alguna manera de los animales. "explica que los hombres y mujeres al comienzo nacieron en el interior de los peces y después de haber nutridos como los peces y ya capaces de protegerse, fueron finalmente arrojados y tocaron tierra.	Enseñaba que el mundo forma una unidad por si mismo y no ha sido creado por ningún dios ni por ningún humano si no que ha sido es y será eternamente un fuego vivo que enciende y se apaga con el arreglo de leyes	Nos expone su pensamiento filosófico bajo una expresión fundamental lo que es el ser puede pensar o que es el no ser no puede pensar- Es una afirmación de ser como unidad y un requisito del devenir o el cambio como multiplicidad.	El alma humano que es una emoción del entonación del alma universal según la teoría de la escuela de Pitágoras no se negregada ni producida con el cuerpo si no que viene de fuera, puede unificar sucesivamente diferentes cuerpos y existir también en	Quien escoge los bienes del alma, escoge algo más divino; quien escoge los de su morada corporal, escoge lo humano. Ni en el cuerpo ni en las riquezas hallan los hombres su felicidad, sino en la integridad y la cordura.

			las regiones alteras	
--	--	--	----------------------	--

Los tres pensadores griegos del periodo clásico		
Sócrates	Platón	Aristóteles
Sócrates considera que el hombre es su alma, dado que ésta es lo que lo distingue de cualquier otra cosa. El alma es la razón, responsable tanto de nuestra actividad pensante como moral	Platón concibió al hombre formado por una realidad dual, el cuerpo y el alma, que considera la idea de lo material y lo inmaterial o espiritual como opuestos	Según Aristóteles, el ser humano es una única sustancia compuesta de alma y cuerpo, que se relacionan como forma y materia, y, por tanto, como acto y potencia. El alma es, pues, el principio que anima al cuerpo.

Sócrates	Platón	Aristóteles
<p>Sócrates considera que el alma es lo que lo distingue de cualquier otra cosa. El alma es la razón responsable de nuestra actividad moral.</p>	<p>El ser humano es un alma racional encarnada a un cuerpo material sensible que busca salir de él para elevarse a un estado superior de perfección.</p>	<p>El ser humano es una única sustancia compuesta de alma y cuerpo que se relaciona como forma y materia.</p>
 		

El hombre y el pensamiento griego

La filosofía griega presocrática se encargó principalmente del mundo. Entre los presocráticos encontramos conceptos que aún hoy están vigentes:

- la concepción dualista de la naturaleza humana formada por dos principios el material y espiritual.
- la idea que existen dos principios universales que gobiernan el cosmos y el hombre el principio de bien y el principio de mal.
- la idea de la inmortalidad del alma.
- la concepción de un destino inevitable pero también la idea de libertad humana.
- El concepto de la responsabilidad del hombre como consecuencia de la libertad que ostenta a pesar de la influencia del destino.
- El concepto de una justicia universal y la inevitabilidad de la sanción.

- Desde la antropología cultural se propone la idea de que para comprender al ser humano es necesario el conocer también el entorno en el que este se desarrolla.
- El entorno influye de forma directa en su forma de ver tanto el comportamiento como en términos de personalidad e inteligencia.

Antropología filosófica

Se encarga del estudio filosófico del hombre específicamente de su origen o naturaleza; para así determinar la finalidad de su existencia así como la relación con los demás seres.

- En la antropología filosófica el hombre es sujeto y objeto al mismo tiempo.

Diferencia entre el Hombre y los Animales:

Físicas

- Solo los hombres caminan erectos en una postura vertical.
- El cerebro humano es normalmente tres o cuatro veces más grande que el del mono, y el cerebro del mono es más grande que el del perro.
- La nariz humana tiene un puente prominente y un extremo largo, lo que falta a los monos.
- Solo el hombre puede ser educado.
- El hombre es un ser racional.

Antropología Cultural

- La antropología cultural es una rama antropológica que se centra en el estudio del ser humano por medio de su cultura.
- La antropología cultural junto con la social se vale de la observación participante como el mejor método para poder estudiar los hábitos, tradiciones y demás costumbres de una cultura.
- El investigador se familiariza con los miembros de la cultura que quiere estudiar.